
 

 

 

 

 

  

来週から後期に入ります。前期は新型コロナウイルス感染拡大予防のための長期休業……、どうな

ることかと思いましたが、なんとか再開することができ、新しい生活様式に沿った生活が始まりまし

た。時折注意を受けたり叱られたりすることもありますが、２年生と関わった方々に褒められる機会

も多く、日々成長を感じています。明日に体育大会を控え、慌ただしい中での前・後期の切り替えに

なりますが、後期はいよいよ２年生が『学校の顔』となっていきます。後期も２年生のみなさんの輝

く姿がもっともっと見られることを期待しています。保護者の皆様、後期もよろしくお願い致します。 

 

 

【鈴木惟久磨さん】 

 僕は学級委員になり、時間に厳しく、そして自分の

すべきことを考えて判断したり、今まで以上に周りに

目を向けて呼び掛けや注意をしたりすることができ

ました。まだまだやれなかったことはありますが、今

後は学級委員の後押しという形で応援し、呼び掛

けをしたいなと思っています。 

【伊藤真歩さん】 

 初めは不安なことが多くて私にできるかと心配な

気持ちでいっぱいだったけれど色々な活動をやって

いくうちにだんだん慣れてきて学級委員もいいなと

思えるようになりました。学級委員という役割を通し

て色々な面で成長できたのでよかったです。後期か

らは委員長になるのでこれまでの経験を生かして

いきたいと思います。 

【小林琢海さん】 

 僕はこの半年間で多くのことを学びました。僕は人

前に出るのがもともと苦手だったけれど、学級委員

として人前に出ることが多くなり、少し慣れたと思い

ます。また、自分の発言に自信をもって堂々とできる

ようになったと思います。後期は学習委員として、み

んなに学習の意識を持たせられるようにみんなに

影響を与えていきたいです。 

【清水綾さん】 

 私はこの半年間でクラスの様子を今までより、よく

観察できるようになったと感じています。それを学年

運営委員会で検討し、愛される学年になれるよう少

しずつ呼び掛けなどをしてきました。この半年、学年

ＧＰの活動はできませんでしたが、日頃の生活で課

題を見付け、１つずつクリアし、成長してこられたと

思います。ありがとうございました。 

【鈴木滉也さん】 

 １年生のときよりも、みんなの手本になれるように

普段の生活から見直し、意識して生活することがで

きました。また、呼び掛けをしてクラスをまとめようと

努力しました。学級委員の仕事を通して、１年生の

頃よりリーダーシップの力が身に付いたり、常に手

本となれるように正しい考え方を心掛けて行動した

りすることができたと思います。 

【山田楓花さん】 

 学級委員の仕事を通して、前よりも周りをみて積

極的に行動することを意識できるようになりました。

また、クラスがより良くなるためには何が必要か、自

分は何をするべきなのかを考えることができました。

後期ではクラスがもっと良いクラスになるために、後

期学級委員と前期からの改善点などを話し合い、

クラスを作っていきたいと思います。 

【伊藤一真さん】 

 去年とは違う学級委員を体験することができまし

た。去年までは先生が手助けをしてくれていたけれ

ど、今年は多くの場面で自分たちに任されることが

増えました。今までになかったことを色々体験するこ

とができました。この経験を通して、自分で考え、行

動し、まとめるという力がついたと思います。 

【鈴木里菜さん】 

 私はこの半年間、委員会への参加や学級での活

動を通して、より学級委員としての自覚をもって過

ごすことができました。学級委員として過ごしていく

中で、クラスをまとめることの大切さや大変さを知り

ました。反省点もあるけれど、この半年間で人前に

立つことへの自信がつきました。前期、この８人で学

年を支えることができてよかったです。 
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前期学級委員 ～活動を振り返って～ 
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匠吾さん・滉也さん・凰虎さん・真吾さん、荷物を運んだり連絡をしたりなどの手伝いをありがと

う。萌倭さん・舞さん・虹姫さん、友達への気遣い、すばらしかったです。亜椰乃さん、墨をささっ！

と拭いてくれました！放課後の加茂グラウンド練習では、５分前になるとグラウンド整備やコーン・

マーカーの回収、用具の片付けなどに走ってくれる人がたくさんいました。学級委員や実行委員が、

移動前の人数確認を確実に行い、安全に移動できるように配慮してくれています。他にも見えない

ところで思いやりのある行動ができているみなさんにも感謝！ 

学年練習及び体育大会当日のかぶと塚競技場への移動・集合は自転

車となります。一斉での移動になるため、学年や地域ごとに往・復路

のルートが決まっていたり、坂道は自転車から降りて手で押すなどの

約束を設定したりしています。 

２７日(火)の学年練習では、道に迷ったり最短ルートだからと自転

車をかついで階段を降りようとしたりした人も見られました。安全に

活動するための約束なので、御家庭でも確認や声掛けをしていただき

たいと思います。 

体育大会 

７：５０ 開場 

８：１５ 健康観察・着席完了 

８：２５ 諸連絡 

８：３５ 競技スタート 

１１：４５ 最終競技終了予定 

閉会式後 現地解散 

部活動可１５：００～１６：３０  

【持ち物】 

□健康チェック表 

□マスク（予備も） 

□タオル  □水筒 

□はちまき □帽子  

□プログラム 

□ジャージ（防寒） 

□ビニール袋 
 

＜必要に応じて＞ 

〇ｻﾎﾟｰﾀｰ、ﾃｰﾋﾟﾝｸﾞなど 

〇常備薬 〇消毒 

〇着替え 

〇軍手（長縄回し手） 

体育大会当日の動き（再掲あり） 
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※送迎の場合、ｉプラザ駐車場でお子さんを降ろしてください。ｉプラ

ザ駐車場を利用できるのは、７：３０～８：００です。お迎えについても、

交通や近隣の方々の迷惑にならないよう、十分な配慮をお願いします。 

＜確認＞ 

＊体調不良等で欠席する場合は、通常通り７：３０～８：００に学校へ連絡

をしてください。 

＊朝検温の確認をしてください。健康チェック表の提出があります。 

＊雨天延期の場合は、ホッとラインで連絡が入ります。 

＊当日の自転車ルートは、往・復路ともに２７日に確認した帰りのルート

です。※学校からのルートではありません。 

発見！ヒーロー★ヒロイン 
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